



**SAMBUTAN
BUPATI BEKASI**

ACARA : RAPAT KOORDINASI PENGARUSUTAMAAN
GENDER (PUG) TAHUN 2022
HARI/TGL. : SELASA, 22 MARET 2022
PUKUL : 08.00 S/D SELESAI
TEMPAT : NUANZA HOTEL & CONVENTION HALL,
CIKARANG BARAT

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

- YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;
- YSH. ASISTEN DAERAH DAN KEPALA PERANGKAT
DAERAH DI LINGKUNGAN KABUPATEN BEKASI;
- YSH. NARASUMBER PADA RAPAT KOORDINASI
PENGARUSUTAMAAN GENDER KABUPATEN
BEKASI TAHUN 2022;

SERTA PARA HADIRIN YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

PUJI SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA ATAS RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, KITA SEMUA DAPAT MENGHADIRI KEGIATAN RAPAT KOORDINASI PENGARUSUTAMAAN GENDER, DALAM KEADAAN SEHAT WALAFIAT.

SHOLAWAT SERTA SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW BESERTA KELUARGA DAN PARA SAHABATNYA, TERMASUK KITA PENGIKUTNYA YANG SETIA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PERENCANAAN DAN PENGANGGARAN RESPONSIF GENDER ADALAH SUATU PROSES YANG DILAKSANAKAN OLEH PARA PERENCANA PERANGKAT DAERAH SEBAGAI WUJUD KOMITMEN PARA PEMANGKU KEBIJAKAN, DENGAN HARAPAN KEGIATAN YANG TERENCANA SETIAP TAHUN ANGGARAN DAPAT BERMANFAAT BAGI MASYARAKAT YANG TERDIRI DARI LAKI-LAKI DAN PEREMPUAN.

TENTUNYA HAL TERSEBUT MENDUKUNG PEMBANGUNAN NASIONAL, YANG BERTUJUAN UNTUK SENANTIASA MENINGKATKAN KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA DAN MEWUJUDKAN KESEJAHTERAAN RAKYAT.

PERENCANAAN DAN PENGANGGARAN RESPONSIF GENDER BUKAN SUATU PROSES YANG TERPISAH DARI SISTEM PERENCANAAN DAN PENGANGGARAN YANG SUDAH BERJALAN, TETAPI LEBIH MERUPAKAN PELENGKAP DALAM MENYUSUN DOKUMEN PERENCANAAN STRATEGIS DAN DOKUMEN RENCANA KERJA DAN ANGGARAN DI DAERAH. HAL PENTING PADA PENYUSUNAN DOKUMEN PERENCANAAN PEMBANGUNAN DAERAH ADALAH MEWAJIBKAN UNTUK MENGGUNAKAN ANALIS GENDER DALAM MENYUSUN KEBIJAKAN STRATEGIS DAN KEBIJAKAN OPERASIONAL.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

TAHUN INI MERUPAKAN FASE PENILAIAN DARI ANUGERAH PARAHITA EKAPRAYA (APE), YANG MERUPAKAN WUJUD PENGHARGAAN YANG DIBERIKAN KEPADA SEMUA KEMENTERIAN, LEMBAGA DAN PEMERINTAH DAERAH YANG BERKOMITMEN TINGGI MELAKSANAKAN PENGARUSUTAMAAN GENDER, TERUTAMA HASIL PEMBANGUNAN DIRASAKAN MANFAATNYA OLEH MASYARAKAT. APE DISELENGGARAKAN 2 (DUA) TAHUN SEKALI, DAN ALHAMDULILLAH, PEMERNTAH KABUPATEN BEKASI TELAH MERAH APE KATEGORI "PRATAMA" DUA KALI BERTURUTURUT, YAKNI PADA TAHUN 2018 DAN 2020.

SAYA YAKIN SELAMA DUA TAHUN INI KITA SUDAH MEMAKSIMALKAN PERENCANAAN DAN PENGANGGARAN YANG RESPONSIF GENDER, DAN TENTUNYA KITA SEMUA HARAPKAN KALI INI PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI DAPAT MERAH PREDIKAT "MADYA" PADA PENGANUGERAHAN APE MENDATANG. MARI KITA BERSAMA-SAMA MENYUKSESKAN FASE PENILAIAN APE

DENGAN MEMBERI EVIDEN DATA PROGRAM DAN KEGIATAN PENGARUSUTAMAAN GENDER DI INSTANSI MASINGMASING.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

WALLAAHUL MUWAFIQ ILAA AQWAMITHORIQ

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

Plt. BUPATI BEKASI

H. AKHMAD MARJUKI, S.E., M.M.